



Michael Strähle: Versuchung: Ein Versuch

6. Juni 2016, 18 Uhr

Im abgeschlossenen Raum der Kunstzelle werden Fruchtfliegen (Wildtyp) mit einem ungewöhnlichen Lockstoff konfrontiert, der sich in einem Fliegenglas auf einem Podest befindet. Die Fliegen haben 10 Minuten Zeit vom Lockstoff zu kosten. Auch das Publikum wird der Versuchung durch den Lockstoff ausgesetzt. Nach einer Viertelstunde werden die Fliegen freigelassen. Michael Strähle diskutiert mit der Fruchtfliegen-expertin Elisabeth Adam (Department für Neurobiologie der Uni Wien) und dem Weinexperten Georg Sündermann den Verlauf und das Ergebnis des Versuchs. Wir danken Doris Chen (MFPL), Reinhard Klug (VDRC) und Joseph Francis Gokcezade (IMBA) für die Fruchtfliegen und den Winzern für die Getränke.

KUNSTZELLE, ein Projekt im WUK von Christine Baumann, Währinger Straße 59, A - 1090 Wien
Fotos: Christine Baumann